



EINLADUNG

INVITATION

DIGITALE VERANSTALTUNG

DIGITAL EVENT

Die Hessische Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten

Lucia Puttrich

und

**der Verband der Chemischen Industrie e.V.
Landesverband Hessen**

laden Sie herzlich ein zur digitalen Veranstaltung

**„Wieviel Chemie braucht der Green Deal?
Perspektiven der europäischen Stoffpolitik“**

am Dienstag, 8. Februar 2022, 12:30 Uhr – 14:00 Uhr

Verfolgen Sie den Livestream auf Deutsch und auf Englisch über unseren YouTube-Kanal [Hessen in Berlin und Europa](#)

Begrüßung

Lucia Puttrich

Hessische Ministerin für Bundes- und Europaangelegenheiten

Impuls

MdEP Nicola Beer

Vizepräsidentin des Europäischen Parlaments

Podiumsdiskussion

MdEP Nicola Beer

Vizepräsidentin des Europäischen Parlaments

Patrick Child

Stellvertretender Generaldirektor, GD Umwelt
Europäische Kommission

Dr. Matthias Braun

Geschäftsführer Sanofi-Aventis Deutschland

Sabine Süpke

Vorsitzende des Landesbezirks Hessen/Thüringen der IGBCE

MdEP Jutta Paulus

Europäisches Parlament

Moderation

Hendrik Kafsack

Frankfurter Allgemeine Zeitung

Über streamline@lv-bruessel.hessen.de können Sie den Panellisten gerne Ihre Fragen stellen.

Bitte melden Sie sich an über [diesen Link](#).

The Minister for Federal and European Affairs of the State of Hessen

Lucia Puttrich

and

the German Chemical Industry Association (VCI)

cordially invite you to an online event on

**“Prospects for European policies on chemical substances
in the context of the Green Deal”**

on Tuesday, 8 February 2022, 12:30 p.m. - 2 p.m.

Follow the livestream in English and German on our YouTube channel

[Hessen in Berlin und Europa](#)

Welcome

Lucia Puttrich

Minister for Federal and European Affairs of the State of Hessen

Keynote

MEP Nicola Beer

Vice-President of the European Parliament

Panel discussion

MEP Nicola Beer

Vice-President of the European Parliament

Patrick Child

Deputy Director-General, DG Environment
European Commission

Dr Matthias Braun

Managing Director, Sanofi-Aventis Germany

Sabine Süpke

Regional Head, Hessen/Thuringia IGBCE

MEP Jutta Paulus

European Parliament

Moderation

Hendrik Kafsack

Frankfurter Allgemeine Zeitung

You can put your questions to the panellists via

streamline@lv-bruessel.hessen.de

Please register via [this link](#).

Der Europäische Green Deal und die damit verbundene, äußerst ambitionierte Klimagesetzgebung sowie umfangreiche Initiativen zur Reduktion von Umwelteinflüssen werfen ihre Schatten voraus. Die durch den Green Deal gezeichnete Transformation ist für die Industrie Chance und Herausforderung zugleich. Welche Rolle kommt der Stärkung der Wettbewerbsfähigkeit bei der Gestaltung der Transformation zu? Welche umwelt- und stoffpolitischen Prioritäten setzt die EU und welche Auswirkungen hat dies für die Chemieindustrie und ihre Beschäftigten? Welche Folgen hätte die Einschränkung der Chemikalienvielfalt auf Innovation, Lebensqualität und das Ziel der strategischen Autonomie?

Diesen Fragen geht das Industriepolitische Podium am **8. Februar 2022** in der Hessischen Landesvertretung bei der Europäischen Union nach (Livestream).

Vertreter der Europäischen Kommission, des Europäischen Parlaments, der chemischen Industrie sowie der dort beschäftigten Arbeitnehmer werden die verschiedenen Ansätze diskutieren.

The European Green Deal and the related, extremely ambitious climate legislation and far-reaching initiatives to reduce environmental impacts, affect many different areas. The transformation signified by the Green Deal offers both opportunities and challenges to industry. What role does the strengthening of competitiveness play in shaping this transformation? What are the EU's environmental and chemical substance priorities, and what will be the impact on the chemical industry and the people it employs? What would be the result of limiting the diversity of chemical products on innovation, quality of life, and the goal of strategic autonomy?

A panel of industry experts will address these issues on **8 February 2022** at the Representation of the State of Hessen to the European Union (Livestream).

The various approaches will be discussed by representatives of the European Commission, the European Parliament, the chemical industry, and the people employed by it.